



## Regierungsratsbeschluss vom 17. Dezember 2019

Gemeinsame Tierversuchskommission der Kantone Basel-Stadt, Basel-Landschaft und Aargau; Amtsperiode 2017 - 2021; Mutation

---

P191789

1. Herr Prof. Dr. Daniel Haag-Wackernagel, Professor am Biozentrum der Universität Basel, wird unter Verdankung der geleisteten Dienste in der gemeinsamen Tierversuchskommission als Delegierter des Kantons Basel-Stadt per 31. Dezember 2019 aus diesem Amt entlassen.
2. Für den Rest der laufenden Amtsperiode vom 1. Januar 2020 – 30. Juni 2021 wird als Delegierte des Kantons Basel-Stadt gewählt: Frau PD Dr. Marianne Böni-Schnetzler, Biozentrum der Universität Basel

### Begründung

Die Kantone Aargau, Basel-Landschaft und Basel-Stadt haben seit dem 1. Januar 1998 eine gemeinsame Tierversuchskommission (TVK BS/BL/AG), welche eine einheitliche Beurteilung der Bewilligungsanträge für Tierversuche und der Versuchstierhaltungen in den drei Kantonen sicherstellt. Die TVK besteht aus acht Fachleuten. Die Kantone Basel-Landschaft und Aargau werden in der Kommission durch je eine Fachperson der Tierschutzorganisationen und der pharmazeutischen Industrie vertreten. Der Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt wählt die Mitglieder der Kommission und bestimmt deren Präsidentin bzw. deren Präsidenten. Aufgrund eines Rücktritts wurde eine Ersatzwahl vorgenommen.

